
 A C T A    Nº   10/95 

- - - Aos dezoito dias do mês de Dezembro do ano de mil novecentos e noventa e cinco, nesta 

cidade de Viana do Castelo e no Teatro Municipal Sá de Miranda, realizou-se a segunda reunião da 

sessão iniciada no dia quinze deste mesmo mês da Assembleia Municipal de Viana do Castelo, sob 

a presidência de Joaquim Viana da Rocha, Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. 

Secretariaram a presente reunião os Membros António Costa e Silva e António José Proença de 

Oliveira Amaral, respectivamente Primeiro Secretário e Segundo Secretário. A Câmara Municipal 

de Viana do Castelo fez-se representar pelo seu Presidente, Defensor Oliveira Moura. Assistiram 

também à presente reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, Manuel da Silva Ribeiro, 

José Augusto Meleiro Rodrigues, Maria Flora Moreira da Silva Passos Silva, e Rui Manuel Lima 

Martins. Pelas vinte e uma horas e trinta minutos, o Presidente da Mesa declarou aberta a reunião 

com a presença de setenta e dois Membros e a falta de nove Membros, conforme documento que se 

junta sob o número 1. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Presente a ordem de trabalhos, foram, acerca dos assuntos dela constantes, tomadas as 

seguintes deliberações. Uma vez que será feito registo magnético da presente sessão, apenas se fará 

referências às intervenções feitas durante a sessão da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - -  

 PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

- - - A Mesa da Assembleia Municipal, através do seu Presidente, submeteu à Assembleia 

Municipal os seguintes pedidos de suspensão do mandato: do Membro eleito pelo P.S., Domingos 

Ramos Couto, por motivos profissionais, por um dia; do eleito pelo P.S., Manuel Luis Antunes 

Belo da Silva, também por motivos profissionais, por três dias. A Assembleia Municipal deliberou, 

por unanimidade, autorizar os referidos pedidos de suspensão do mandato. Mais foi deliberado, 

também por unanimidade, aprovar a acta em minuta, nesta parte, para surtir efeitos imediatos. O 

Presidente da Mesa informou a Assembleia Municipal que os referidos Membros iriam ser 

substituído pelos eleitos que se seguem nas respectivas listas, respectivamente por Vicente 

Guerreiro Gaspar e por Manuel Meira Baeta, os quais se encontram presentes na sala e cujas 



identidades são do conhecimento pessoal do Presidente da Mesa, iniciaram de imediato as suas 

funções como Membros da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Concluída a apreciação dos mencionados pedidos de suspensão do mandato, o Presidente da 

Mesa da Assembleia Municipal informou esta de que não foi recebido mais qualquer expediente 

destinado ao conhecimento da Assembleia Municipal. De seguida e a propósito da necessidade de 

instalações para a Mesa da Assembleia Municipal apresentou a proposta que se junta sob o número 

2, tendo a Assembleia Municipal deliberado, por unanimidade, mandar remetê-la para a Câmara 

Municipal. Passou-se então às intervenções do período antes da ordem do dia dos Membros da 

Assembleia Municipal, tendo-se registado as dos Membros Oliveira Amaral, Cruz Lopes (que 

apresentou a proposta que se junta sob o número 3), Filipe Cavaleiro (doc nº 4), Neiva de Sá, 

Alberto Midões (doc nº 5), Presidente da Junta de Freguesia de Barroselas, Melo de Carvalho, 

David Pereira, Lira Fernandes (doc. nºs. 6 e 7), Domingos Cachadinha, João Sardinha, João Cruz 

(que apresentou a moção que se junta sob o nº 8), Alcino Lemos, Presidente da Junta de Freguesia 

de Neiva, Carlos Resende, Costa e Silva, Presidente da Junta de Freguesia de Castelo de Neiva, 

Rosalina Martins (que apresentou a proposta que se junta sob o nº 9), Rodolfo Parente e Presidente 

da Junta de Freguesia de Anha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - De 

seguida, o Presidente da Mesa da Assembleia Municipal informou esta de que, uma vez que as 

propostas apresentadas pelo Membros Cruz Lopes e Rosalina Martins (docs. nºs. 3 e 9) eram de 

teor semelhante, as iria submeter de uma só vez à votação da Assembleia Municipal. Corrido o 

escrutínio, verificou-se que as referidas propostas foram aprovadas por unanimidade. - - - - - - - - - - 

- - - -- - - De seguida, o Presidente da Mesa submeteu à aprovação da Assembleia Municipal a 

moção apresentada pelo Membro João Cruz (doc nº 8), tendo sido aprovada por unanimidade. - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Concluídas estas votações, o Presidente da Mesa deu a palavra ao Presidente da Câmara para 

responder às questões de interesse municipal que lhe foram formuladas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - -  

 PERÍODO DA ORDEM DO DIA 



- - - Passou-se ao período da ordem do dia, com os assuntos constante do documento que se junta 

sob o nº 10.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -PONTO 2 - INFORMAÇÃO DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA (documento número 11) - - 

- - - Tendo sido distribuída pelos Membros da Assembleia Municipal a informação escrita do 

Presidente da Câmara, registou-se a intervenção do Membro Patrício Rocha e do Presidente da 

Câmara para responder às questões suscitadas. - - -  

- - - Antes de se entrar no terceiro ponto da ordem de trabalhos, os Membros do P.S.D. propuseram 

que o ponto 3 da ordem de trabalhos "PLANO DE ACTIVIDADES E ORÇAMENTO PARA O 

ANO DE 1996" fosse discutido e votado como último ponto da ordem de trabalhos.  - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - -- - - Por sua vez, os Membros eleitos pelo P.S. declararam que concordavam com a 

proposta do P.S.D., desde que os restantes pontos da ordem de trabalhos fossem discutidos 

conjuntamente e votados em separado. - - - - - - - - - - - - -- - - O Presidente da Mesa submeteu este 

assunto à apreciação da Assembleia Municipal, tendo sido deliberado, por unanimidade, discutir os 

restantes pontos da ordem de trabalhos conjuntamente, sendo votados em separado e, em último 

lugar, o plano de actividade e orçamento do Município para o ano de 1996. - - - -- - - O Presidente 

da Mesa, face ao adiantado da hora (cerca das duas horas da manhã), informou que iria proceder à 

interrupção dos trabalhos, os quais serão retomados no dia 20 de Dezembro corrente (quarta-feira), 

com início pelas 21 horas e 30 minutos, neste mesmo local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 APROVAÇÃO DA ACTA EM MINUTA 

- - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de Março, foi 

deliberado, por unanimidade, aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos imediatos. 

E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da qual, para 

constar, se lavrou a presente acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


